

今月の格言！自分自身の道を迷って歩いている子供や青年の方が、他人の道を間違いなく歩いている人々よりも好ましく思う。 byゲーテ

熊本県荒尾市
フローリストティアラ様



取り付け施行前-！



取り付け完成！

「お花屋さんの看板」四三五文！
今日は12月頭、荒尾市にてオープ
ンまでの日数があまりなか

今回は15日(頭)福岡市にてオーブンする花屋さん、扉パネルアーチアーチ様より、看板のご注文をいただきました。内容のほうは、鉄板木枠にフニフレームをかけた塗ビシートを貼り、アルミアンダルで縁を飾るやり方となりました。大きさの方は幅が4m程あり、結構大きめで存在感バツグンの看板です。店舗外壁上部に取り付け、無事施工終了!



今までと違う年にしたい思いと、今までのこととを続けていく思ひが同居した一年の始まりです。

明けましておめでとうございます。
今年も「いんさつおたすけ塾」は、いつも通りに元気に営業しております。

みなさんにとって、どんな年にしたいですか？

去年は漢字一文字で表したら、「偽」でしたね。偽りの一年だったのでしょうか？そんなこんなで、私も昨年は公私共に忙しくしていましたが、今年はもっと自分自身を奮い立たせて、色んな人と会いたいと思います。

そして、今年の目標は、「続けること」。今まで、やろうとしたことが続かなかつたり、頓挫したりと、意思が弱かった部分があったので、今年は、そんなことも一度やつてみようかなって思っています。

そこから、見えてくるものがあるのでは？！と思っています。どちらにしても、「今から続けてみよう」と思います。

何事も「続けていくことは、難しいと思いますが、自分なりにやっていきたいです。↓それを続けます！」

昨年は、長年吸っていたタバコをやめました。（本当に！？！昨年の8月13日から吸っていました。）（本当に！？！今年の8月13日から吸いません！すごいことです！）

その反動で、体重が増えてしまいました。（今年は子供と筋トレをやるぞ！という約束もしました！ちょっと、本気です！）

↓これも続けます！

「いんさつおたすけ塾」もこれからも継続していくことで、色んなバージョンアップをしていきたいと思っています。

一年間、応援してください。

本年もどうぞよろしくお願ひ致します。

今日は、何の日!?

行:おとすけ通信部 文責:福田光博

16日 禁酒の日
17日 おおまがりの日

1

16日 禁酒の日
17日 おむすびの日
18日 振袖火事の日
19日 のど自慢の日
20日 玉の輿の日
21日 料理番組の日
22日 ジャズの日
23日 電子メールの日
24日 郵便制度施行記念日
25日 ホットケーキの日
26日 文化財防火デー
27日 求婚の日
28日 宇宙からの警告の日
29日 人口調査記念日
30日 3分間電話の日
31日 愛妻家の日

「いんさつ！おたすけブログ」
ぜひ、見てね！
<http://otasukejuku.blog110.fc2.com/>
スタッフのこぼれ話や、
お客様のこと、日常の出来事、
その時に感じたことなどを
書き綴っています。よろしく。
☆足跡、よかつたら残してね。

年賀状のご注文を頂き、
ありがとうございました。
去年も年賀状のご注文、本当にありがとうございました。
郵便局の民営化により郵便局でも印刷を始めたところにはもちろん、スーパー、コンビニなどに取り扱っている中で、私たちを選んでいただきありがとうございました。
しかし、今は我が家で年賀状も自由にパソコンで作れる時代ですよね。ソフトの充実や、プリントの普及、それに、テレビで「おうちプリント」を打ち出したものの数々…。
品質も良くなり、簡単に出来るようになりましたよね。お店で年賀状も受け止めながら、当店にしか出来ないサービスを今後も追求していきたいと思います。
来年に向けてのサービスの充実や向上を行っていきたいと思っております。よろしくお願いします。

The illustration features a boy with a speech bubble containing the text 'オカジーのちょっと役立つ!?' (Okaji no Chotto Yuridzu!?). To the right, there is a snowman wearing a top hat and scarf, holding a book with the title '豆・知・識' (Mame-chi-shiki). The background has a decorative border.

毎年恒例となつてゐる『今年の漢字』の「一」ナーです。
おたすけ塾スタッフによる今年の目標を、漢字一文字
で表してもらいました。

ちなみに、今年はそれぞれの“直筆”となつてます。

毎年恒例となつてゐる『今年の漢字』の「一」ナーです。
おたすけ塾スタッフによる今年の目標を、漢字一文字
で表してもらいました。

ちなみに、今年はそれぞれの“直筆”となつてます。

The logo for 'うりけ商店' (Urike Shop) is a vertical rectangular frame. Inside, the word 'うりけ' is written vertically in a large, rounded font. Above this, a circular emblem contains the characters 'うりけ' in white on a dark background. To the right of the circle, the characters 'うりけ' are written again in a smaller, stylized font. The bottom half of the frame contains the word '商店' (Shop) in a bold, blocky font. The entire logo is set against a background with a decorative border on the left and a small illustration of a smiling person at the bottom.

A HAPPY NEW YEAR! A HAPPY NEW OTASUKE!

塾長の編集後記

最後までお読み頂きありがとうございました。
今年のおたすけ塾は激動の1年になりそうです。もっと、もっとお客様に当店を知ってもらう為に、「商店行脚」も計画中!
お客様が、どういうことを希望するか、また、問題を抱えているのか、どういう提案をすれば喜んでいただけるのかという調査も含めて行動したいと思います。
それと、スタッフの一人でわがままランキングでおなじみの「荒木さん」が1月一杯で当店をやめることになりました。ホント、寂しいですが、出会いがあり、また別れもある。それがまた人生の面白さかもしれませんね。彼女の次の人生を応援したいと思います。
2月からは、新しいスタッフ(大物!)も加わります。
新しい!いんさつおたすけ塾のスタートです! ガンバレバイ!!

フクオカさん	フカクサくん	アラキさん	オカモトくん	レイコ先生	塾長
<p>新</p>  <p>静かに、そしてじつくりと、「自分の心に触るしか知らない世界」、人を大切にしながらいるなんの可能性の世界を広げて行く……。そんな一年になりますように!!</p>	<p>広</p>  <p>広い視野、広い分野、器の広さ……等、何でも「拡大」する一年にしたいと思いません。具体的には、今まで携わらなかつたジャンルのものに手を出したり、交遊・交流関係も広く行いたいと思います!</p>	<p>彩</p>  <p>来年は人生を鮮やかに過ごしたいと思います。色んなことに様々な「彩り」をつけ、明るい一年にしたいと思います。心に彩りを、生活に彩りを、人生に彩りを!!</p>	<p>勇</p>  <p>何事に勇気をもつて行動する年にしたいと思います。RPGの勇者のように……とまではいきませんが、勇猛果敢に色々なことにチャレンジし、取り組んで行きたいと思います。</p>	<p>紡</p>  <p>今年は色々なことを続けていく年にしてみたいと思います。紡かないかかったることにも光をあて、継続していきます。</p>	<p>続</p>  <p>本年の目標は「続」。何事も続けることが大切「継続は力なり」。今まで、続かないこともたくさんありました。しかし、そんな風に私自身の今年一年も人やモノとの繋がりをしつかりと紡いで広げていきたいと思います。紡かないかかったることにも光をあて、継続していきます。</p>

毎年恒例となつてゐる『今年の漢字』の「一」ナーです。
おたすけ塾スタッフによる今年の目標を、漢字一文字
で表してもらいました。

ちなみに、今年はそれぞれの“直筆”となつてます。